
大規模道路と生活道
路の両方が必要

48%

生活道路の改善
52%

山側環状道路やバイ
パスのような大規模
な道路の新設

0%

どちらも必要ない
0%

1818．これからの道路整備はどれを優先したらいいですか？．これからの道路整備はどれを優先したらいいですか？

◆「生活道路の改善」が５２％、「大規模道路と生活道路の両方が必要」が４８％、「山側環状道路やパイパスのような大
規模な道路の新設」は０％であった。

６０
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００
山側環状道路やバ
イパスの大規模な
道路の新設

３どちらも必要

３生活道路の改善

森
本
地
区

続く

選択肢 ①山側環状道路やバイパスのような大規模な道路の新設 ②生活道路の改善
③大規模道路と生活道路の両方が必要 ④どちらも必要ない

（人）

（Ｎ＝４６人）



６１

回答：生活道路の改善

子供たちの通学路、お年寄りが通る地域の道路など。又、障害者のためのものなどきちんと整備してほ
しい。

女性

「生活道路の改善」と回答した方の意見「生活道路の改善」と回答した方の意見

回答：生活道路の改善

大規模な道路ができると、高速道路なみのスピードで走る車が増えて、かえって事故が起きるように思
います。

女性

回答：生活道路の改善

融雪装置をつけて雪でも自転車が通れるようにしてほしい。歩行者や自転車が安全で通りやすい道路
にしてほしい。

女性

回答：生活道路の改善

大規模な道路の新設も大切なことかもしれませんが、安心して過ごせる様に危険な箇所での事故が1
件でも少なくなる様に生活道路を見直してほしい。

女性

回答：生活道路の改善

その地域の住民が安心安全に生活できることが一番だから。

女性

続く

回答：生活道路の改善

自転車と歩行者の安全を確保して欲しい。

女性

回答：生活道路の改善

とくに走行車や自転車空間の整備。バリアフリー。

男性

回答：生活道路の改善

道幅がせまくて、お年寄りが多いのでけっこう危険が多い。

女性

回答：生活道路の改善

自動車を運転しません。自転車で出ることが多いので。

女性

回答：生活道路の改善

車優先でなく、歩行者や自転車利用者の通りやすい道路を考えてほしい。特に冬場の大通り。

女性

回答：生活道路の改善

渋滞対応でバイパス等出来ていくのもよいが、それらは、すぐに出来ることではない（数年かかる）。小
さい所を改善ならしやすいのではないか。地図にのる大きな所ばかりでなく、細かい所の方が大切と考
えます。

女性

■■ご意見（選択回答別）ご意見（選択回答別）



６２

回答：大規模道路と生活道路の両方が必要

用途にあわせて道を使い分けれることが出来るから。

女性

回答：大規模道路と生活道路の両方が必要

どちらも上手に融合させ、生活道路を機能させる。

女性

回答：大規模道路と生活道路の両方が必要

大きな道路が整備されないと、生活道路などが抜け道化してしまうと思う。

女性

「大規模道路と生活道路の両方が必要」と回答した方の意見「大規模道路と生活道路の両方が必要」と回答した方の意見

回答：大規模道路と生活道路の両方が必要

どちらもつながっている。（生活道路への車の進入をバイパスなどを作ることで、改善されることもある
から）。

女性

回答：大規模道路と生活道路の両方が必要

山側環状は確かに便利だと思いますが、毎日の生活道路もより安全であればありがたいです。

女性

続く

回答：大規模道路と生活道路の両方が必要

渋滞の緩和・道のガタガタが多い。自転車、ベビーカー、車イスに不親切。

女性

回答：大規模道路と生活道路の両方が必要

従来あるべき所に環状道路を通すからには、安全対策をしっかりと考えてから施行して頂きたいですね。

女性

回答：大規模道路と生活道路の両方が必要

その時代時代で、道路に対する必要性が変化するから。

女性

回答：大規模道路と生活道路の両方が必要

子供や老人を事故から守る事を優先したい。

女性

回答：大規模道路と生活道路の両方が必要

どちらも必要だが、山側環状が出来、すごくスピードが速く、高速を走っているようで恐い。また鳴和校
下の子供達の危険度が増えたように思う。

女性

■■ご意見（選択回答別）ご意見（選択回答別）



■■まとめまとめ

６３

・・これからの道路整備の優先度について、これからの道路整備の優先度について、「生活道路の改善」「生活道路の改善」が５２％、が５２％、
「「大規模道路と生活道路の両方が必要大規模道路と生活道路の両方が必要」」が４８％であが４８％であり、り、生活道路の改生活道路の改
善に重点を置いて欲しいと考えている善に重点を置いて欲しいと考えている方が多い方が多いことがわかった。ことがわかった。

・・一方、一方、大きな道路が整備されないと、生活道路が抜け道化してしまうとの大きな道路が整備されないと、生活道路が抜け道化してしまうとの
意見意見ももあった。あった。

（参考：山側環状全線供用後、金沢市内の渋滞が緩和されたことに伴い、（参考：山側環状全線供用後、金沢市内の渋滞が緩和されたことに伴い、
朝夕の通勤時に抜け道を探して生活道路に入り込んでいた車両が幹線朝夕の通勤時に抜け道を探して生活道路に入り込んでいた車両が幹線
道路に転換し、金沢東警察署管内では交通死傷事故件数が大幅に減少道路に転換し、金沢東警察署管内では交通死傷事故件数が大幅に減少
している。）している。）

・・生活道路と大規模道路生活道路と大規模道路ののバランスのとれた道路整備を行うことがバランスのとれた道路整備を行うことが重要重要。。


